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ATA N°. 024 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ABAETETUBA, REALIZADA EM 29.05.2024. 

 
Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, no plenário da Câmara 1 

Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, horário regimental, o Senhor Presidente, 2 
vereador Aluísio Monteiro Corrêa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, vereador Emerson João 3 
Negrão Rodrigues, que realizasse a chamada dos Senhores vereadores e das Senhoras 4 
vereadoras presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Aluísio Monteiro Corrêa – PSDB, 5 
Gilberto Raulino Costa – REPUBLICANOS, José Edinício Cunha – PSDB, Max Willian Sousa 6 
Farias – MDB, Fernandes de Oliveira Anselmo – PODEMOS, Gelciney Matos de Carvalho – 7 
MDB, Emerson João Negrão Rodrigues – MDB, Éder da Silva Feio – PSB, Maria Madalena Silva 8 
da Silva – PSOL, Sotério Oliveira Fagundes – PSDB, Emerson do Socorro Gonçalves Alves – 9 
PTB, Elton Edinésio Maués da Silva – MDB, Iraci Ribeiro dos Santos Júnior – PODEMOS e 10 
Joefferson Alves da Silva – PSC. Havendo número legal, o Senhor Presidente invocou a proteção 11 
de Deus e declarou aberto os trabalhos da presente sessão, solicitando ao Senhor 1º Secretário 12 
que fizesse a leitura do expediente recebido. Do expediente constou: Projeto de lei n°. 028/2024, 13 
que “assegura às mulheres o direito a acompanhante durante as consultas médicas, exames e 14 
demais procedimentos clínicos nos estabelecimentos de saúde públicos e privados”, de autoria 15 
do vereador José Edinício Cunha; Projeto de lei n°. 029/2024, que “assegura a/o aluno/a com 16 
deficiência locomotora permanente, prioridade na matrícula em instituição de ensino municipal 17 
mais próxima de sua residência”, de autoria do vereador Emerson João Negrão Rodrigues; 18 
Projeto de lei n°. 030/2024, que “dispõe sobre a criação de Campanha Educativa de 19 
Conscientização sobre a Síndrome Alcoólica Fetal e dá outras providências no Município de 20 
Abaetetuba”, de autoria do vereador Aluísio Corrêa; Projeto de lei n°. 031/2024, que “dispõe 21 
sobre a proibição de execução musical, nas Instituições Escolares Públicas e Privadas no 22 
Município de Abaetetuba, de músicas com letras que façam apologia ao crime, ao uso de drogas 23 
e/ou que expressem conteúdos sexuais”, de autoria do vereador Reverendo Emerson Alves; 24 
Projeto de lei n°. 032/2024, que “assegura aos pais e responsáveis o direito de vedarem a 25 
participação de seus filhos em atividades pedagógicas de gênero no âmbito do Município de 26 
Abaetetuba”, de iniciativa do vereador Reverendo Emerson Alves; Projeto de Decreto 27 
Legislativa n°. 017/2024, que “concede Título de Embaixador de Esporte a Benedito Barbosa 28 
dos Santos e dá outras providências”, de autoria do vereador Gelciney Matos de Carvalho; 29 
Projeto de Resolução n°. 002/2024, que “institui o projeto “Espaço de Cuidado no Parlamento”, 30 
que estabelece a instalação de salas de cuidado para crianças na Câmara Municipal, no âmbito 31 
do município de Abaetetuba e dá outras providências”, de autoria da vereadora professora 32 
Madalena Silva; e Ofício n°. 026/2024 – PODEMOS. Assunto: filiação do vereador Iraci Ribeiro 33 
dos Santos Junior. No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, fizeram o uso da palavra os 34 
Senhores vereadores: professora Madalena Silva, Edinho Silva, Emerson Negrão, Gelciney 35 
Matos, Sotério Fagundes, Elton Maués, Reverendo Emerson Alves e Joefferson Alves. Na 36 
ocasião, os parlamentares fizerem os cumprimentos de praxe e prestaram contas de suas 37 
atividades legislativas. Em particular, o vereador Gelciney Matos apresentou Requerimento 38 
Verbal, por meio do qual solicita o encaminhamento de Moção ao Setor de Transporte do Estado 39 
do Pará, requerendo que outras empresas prestadoras do serviço possam entrar no município e 40 
concorrer com as empresas que estão hoje nesse mercado. Tal medida, visa à melhoria na 41 
prestação do serviço, justificou o vereador. Também, no Pequeno Expediente, o Senhor 42 
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Presidente justiçou a ausência da vereadora Jô Dias na presente sessão, em virtude de 43 
problemas de saúde. Chegado o horário destinado à TRIBUNA POPULAR, o Senhor Presidente 44 
concedeu a palavra ao Senhor Amilton Cardoso da Costa. Na ocasião, o orador leu Habacuque 45 
2:12, texto da Bíblia Cristão e, prosseguindo, passou a discutir sobre os problemas que o 46 
município vem enfrentando em relação à prestação do serviço de saúde e também de 47 
saneamento básico, mencionando a distribuição de água potável no bairro Algodoal e os pontos 48 
de alagamento em dias de chuva. Por fim, o orador desejou sorte aos novos vereadores deste 49 
Poder Legislativo e alertou-os para que façam um bom trabalho parlamentar, em particular que 50 
façam uma fiscalização mais efetiva em relação aos atos do Poder Executivo municipal. Em 51 
continuidade, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Senhor Paulo Sérgio Pereira, quem 52 
discutiu acerca das dificuldades que os profissionais deste município têm de acessar as vagas 53 
de emprego no polo industrial de Barcarena. Disse que o CINE local precisa ser mais efetivo e 54 
garantir que os profissionais desta cidade sejam também contemplados com as vagas de 55 
emprego daquele polo. Concluindo, disse que os Senhores vereadores, pessoas inteligentes que 56 
são, também devem estar envolvidos nesse processo, inclusive dispor esforços para que 57 
industrias possam se instalar no município, garantindo emprego, renda e desenvolvimento para 58 
Abaetetuba. Encerrando o horário destinado à Tribuna Popular, usou a palavra a Senhora Edina 59 
Maria dos Santos Sena. Na ocasião, a oradora indicou o seu ponto de vista em relação à atuação 60 
da Ex-Secretária Municipal de Assistência Social Rita Abreu, argumentando que a ex-titular da 61 
pasta deixou diversos legados para o município. Prosseguindo, também elogiou a atuação dos 62 
Secretários Jeferson Felgueiras e Rosa Carvalho a frente de suas respectivas pastas e, 63 
concluindo, disse que é necessário ter o devido respeito com as pessoas citadas, haja vista que 64 
não à toa estão há muito tempo prestando serviços a esta cidade de Abaetetuba. Passou-se 65 
então ao GRANDE EXPEDIENTE. Em primeiro momento, o Senhor Presidente anunciou a eleição 66 
para provimento do cargo de 2º Secretário da Mesa Diretora, solicitando a quem tivesse interesse 67 
em concorrer ao cargo que procedesse a sua inscrição. Registra-se que somente a inscrição do 68 
vereador Reverendo Emerson Alves foi verificada. Então, o Senhor Presidente proferiu o 69 
resultado da eleição e declarou o nome do vereador Reverendo Emerson Alves como 2º 70 
Secretário da Mesa Diretora. Ato contínuo, pronunciou-se a vereadora professora Madalena Silva 71 
para dizer que, no período em que está vereadora, sua pauta vem sendo as de grupos que as 72 
políticas públicas não chegam de forma efetiva; frisou a importância de a população participar, 73 
acompanhar e fiscalizar as políticas públicas que são discutidas no espaço da Câmara. 74 
Prosseguindo, discutiu acerca das prerrogativas dos vereadores, enfatizando que estes não têm 75 
o poder de execução dos serviços públicos e usam sua inteligência para produzir, fiscalizar, 76 
encaminhar e acompanhar. Concluindo, disse que esta Câmara de vereadores é um espaço 77 
laico, e que os adeptos de todas as religiões devem se atentar a este aspecto. Ademais, chamou 78 
atenção para o uso de expressões que ofendem pessoas com deficiência, como o termo 79 
“alejado”, usado em plenário. Pronunciou-se o vereador Edinho Silva para discutir acerca da 80 
prestação dos serviços de saúde pública no município, argumentando que o serviço estaria um 81 
caos e uma das razões seria a má Administração do Ex-Secretário de saúde, que teria desviado 82 
milhões da pasta. Prosseguindo, disse que está sendo ameaçado por apontar as manifestações 83 
do TCM-Pa em relação às licitações firmadas entre o município e particulares. Sobre o fato, disse 84 
que já deu conhecimento à Policia Civil, que já investiga o caso. Por fim, disse que nem ele, nem 85 
a empresa de sua família, sofreram penalidade ou respondem processos na justiça, como teria 86 
dito seu par na sessão ordinária anterior. E concluindo, discutiu acerca do objeto a Proposição 87 
Legislativa de sua autoria, em pauta na Ordem do Dia. Pronunciou-se o vereador José Edinício 88 
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para sugerir a seus pares uma visita ao CINE, e saber como se dá a contratação dos 89 
profissionais, bem como a política de qualificação dos trabalhadores. Colocou-se à disposição 90 
da comissão a que o senhor Paulo Pereira representa para, como fez em dois mil e dezoito, lutar 91 
para que mais vagas de emprego ofertadas no polo industrial de Barcarena possam ser 92 
ocupadas pelos profissionais desta cidade também. Por fim, disse que o governo certamente tem 93 
um plano para o saneamento básico municipal e que todo Brasil enfrenta dificuldades em relação 94 
à saúde pública, e lembrou que o município, na gestão anterior, perdeu uma importante política 95 
pública, a UCI neonatal, que traz reflexos ainda hoje e piora a situação do município em relação 96 
à prestação de destes serviços. Pronunciou-se o vereador Sotério Fagundes para dizer que não 97 
citou o nome de nenhuma pessoa ou empresa envolvida em qualquer situação judicial, e que tal 98 
prática não é de sua índole. Disse que seu próprio par se colocou nessa posição de investigado. 99 
Prosseguindo, apresentou notificação do Ministério Público Federal, na qual o órgão questiona 100 
o município acerca do mal uso de R$ 917.000,00 oriundos do PNATE, pela gestão anterior. Tal 101 
documento, comprovaria, segundo o parlamentar, o que teria dito na sessão anterior. Por fim, 102 
disse que seu par deve se explicar e deixar de sempre criar (ou tentar criar) conflitos entre este 103 
Poder e a população. Pronunciou-se o vereador Elton Maués para falar sobre suas pretensões 104 
para as próximas eleições e relembrar o tempo em que foi construído o Terminal Rodoviário do 105 
município, bem como as discussões que se tinha à época sobre a distância que o mesmo tinha 106 
do centro da cidade. Feita essa observação, passou a discutir acerca da necessidade de 107 
realização de um planejamento mais bem definido para o lado da cidade situado do perímetro 108 
onde se localiza o Terminal Rodoviário e segue em direção ao portal. Apontou, por exemplo, a 109 
urgência na construção de escolas que ofertem o Ensino Médio para os sete bairros daquela 110 
região, bem como uma organização mais eficiente do trânsito naquele setor, que abrange sete 111 
bairros da cidade. Pronunciou-se o vereador Reverendo Emerson Alves para sugerir uma 112 
audiência pública com CINE local para debater temas atinentes à política de seleção dos 113 
trabalhadores deste município. Prosseguindo, fez menção ao março laranja, campanha de 114 
combate a exploração sexual de crianças e adolescentes, explicou os objetivos e justificou os 115 
PL’s 031/2024 e 032/2024, de sua autoria, lidos no Expediente desta sessão ordinária. Por fim, 116 
disse que espera ser reconhecido pelo seu conteúdo (o que o trouxe até o parlamento), e não 117 
pela sua deficiência. Além disso, frisou que o estado brasileiro é laico e não ateu, é, pois, um 118 
estado que protege a crença religiosa e a liberdade. Pronunciou-se o vereador Iraci Júnior para 119 
discutir acerca do objeto da Proposição Legislativa de sua autoria, a saber: a reforma da Unidade 120 
Básica de Saúde do rio Xingu. Também destacou o trabalho de excelência da parteira 121 
Mundiquinha, que atende na referida UBS. Concluindo, discutiu acerca da dificuldade de 122 
drenagem das águas das chuvas em vários pontos da cidade, e frisou a necessidade de que os 123 
moradores se atentem ao cronograma de limpeza pública para amenizar o problema. 124 
Pronunciou-se o vereador Joeferson Alves para parabenizar o vereador Gilberto Costa pela 125 
passagem de seu aniversário e dirigir-se ao senhor Amilton Cardoso para dizer que nenhum 126 
vereador procura o mau do município, fato que pode ser ratificado quando se observa as 127 
Proposições em pauta, as quais visam à construção de uma cidade melhor para se viver, 128 
argumentou o vereador. Também falou que o município teve avanços significativos em sua 129 
infraestrutura e no saneamento básico, apesar da baixa arrecadação. Disse também saber da 130 
expectativa que a população tem em relação aos novos mandatos, e também da importância do 131 
emprego para todas as famílias, haja vista que traz honra, dignidade e qualidade de vida. Por 132 
fim, disse que é preciso incentivar o crescimento e a instalações e empresas no município e com 133 
isso, a geração de emprego e renda, e, concluindo, discutiu acerca do objeto da Proposição 134 
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Legislativa de sua autoria. Anunciada a ORDEM DO DIA, o Senhor Presidente passou a submeter 135 
ao plenário a matéria em pauta. Em pauta o Projeto de lei nº.008/2024, que “altera o Calendário 136 
Municipal para incluir o Dia da Conscientização sobre Epilepsia”, de iniciativa do vereador Aluísio 137 
Corrêa. Lido o Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão da matéria pelo plenário. Não 138 
havendo quem discutisse, o Projeto de lei n°.008/2024 foi submetido à votação e aprovado por 139 
unanimidade pelo plenário em 2ª discussão e votação. Em pauta o Projeto de lei nº.019/2024, 140 
que “altera o Calendário Municipal para incluir a Semana do Mutirão de Emprego”, de iniciativa 141 
da vereadora Jociane de Jesus Bitencourt Dias (Jô Dias). Lido o Projeto de lei em epígrafe, 142 
passou-se à discussão da matéria pelo plenário. Não havendo debatedores inscritos, o Projeto 143 
de lei n° 019/2024 foi submetido à votação e aprovado por unanimidade pelo plenário em 2ª 144 
discussão e votação. Em pauta o Projeto de lei nº.027/2024, que “declara Patrimônio Cultural de 145 
natureza imaterial do Município de Abaetetuba o “Forrozão da Apae”, de iniciativa do vereador 146 
Aluísio Corrêa. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e 147 
Redação Final ao Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão da peça opinativa pelo 148 
plenário. Não havendo quem discutisse, o parecer da Comissão foi submetido à votação e 149 
aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Ato contínuo, o Senhor 150 
Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do Projeto de lei n°.027/2024. 151 
Submetido à discussão, não houve debatedores inscritos. Submetido à votação, o Projeto de lei 152 
n°.027/2024 foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 1ª discussão e votação. Em pauta o 153 
Projeto de Decreto Legislativo nº.014/2024, que dispõe sobre a outorga de Título de 154 
Embaixador do Esporte a José Afonso Silva Sarges da Rocha e dá outras providências”, de 155 
iniciativa do vereador Fernandes Anselmo (Sabiá). Lido o parecer favorável exarado pela 156 
Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de Decreto Legislativo em epígrafe, 157 
passou-se à discussão da matéria pelo plenário. Não havendo quem discutisse, o parecer da 158 
Comissão foi submetido à votação e aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão 159 
e votação. Em continuidade, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse 160 
a leitura do Projeto de Decreto Legislativo n°.014/2024. Submetido à discussão, não houve 161 
debatedores inscritos. Submetido à votação, o Projeto de Decreto Legislativo n°.014/2024 foi 162 
aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Em pauta o Projeto de 163 
Decreto Legislativo nº.015/2024, que “dispõe sobre a Concessão de Título de Cidadã 164 
Abaetetubense à Ana Áurea Barreto Maia e dá outras providências”, de iniciativa da vereadora 165 
Madalena Silva. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e 166 
Redação Final ao Projeto de Decreto em epígrafe, passou-se à discussão da matéria pelo 167 
plenário. Na ocasião, a vereadora professora Madalena Silva falou da atuação profissional e 168 
contribuição de Ana Áurea Barreto como professora da faculdade de Engenharia do Campus da 169 
UFPA de Abaetetuba, na formação de jovens deste e de outros município para o mercado de 170 
trabalho; destacou também o olhar inclusivo da professara quando esteve Coordenadora do 171 
Campus de Abaetetuba em relação às pessoas com deficiência, negros e quilombolas, o que 172 
torna justa a concessão da presente honraria, justificou a vereadora. Ato contínuo o Senhor 173 
Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do Projeto de Decreto 174 
Legislativo n°015/2024. Submetido à discussão, não houve debatedores inscritos. Submetido à 175 
votação, o Projeto de Decreto Legislativo n°.015/2024 foi aprovado por unanimidade pelo 176 
plenário em única discussão e votação. Em pauta o Projeto de Decreto Legislativo 177 
nº.016/2024, que “dispõe sobre a Concessão de Título de Honra ao Mérito a Assistente Social 178 
Joana Rita Abreu da Silva Fagundes e dá outras providências”, de iniciativa do vereador Sotério 179 
Fagundes”. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação 180 
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Final ao Projeto de Decreto Legislativo em epígrafe, passou-se à discussão da peça opinativa. 181 
Não havendo quem discutisse, o parecer da Comissão foi submetido à votação e aprovado por 182 
unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Em seguida, o Senhor Presidente 183 
solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do Projeto de Decreto Legislativo 184 
n°.016/2024. Submetido à discussão, a vereadora professora Madalena Silva disse ser merecida 185 
a concessão da presente honraria, justificando que a Senhora Joana Rita Abreu muito contribuiu 186 
com o este município, em particular com a cultura, ao instituir o “Cordões de Bois e Pássaros”. 187 
Submetido à votação, o Projeto de Decreto Legislativo n°.016/2024 foi aprovado por unanimidade 188 
pelo plenário em única discussão e votação. Em pauta as Proposições Legislativas: 189 
Proposição nº.134/2024 – de iniciativa do vereador Aluísio Corrêa, o qual requer que a Mesa 190 
Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti 191 
Maria Rodrigues Carvalho, e a Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, Secretária 192 
Municipal de Obras, solicitando a revitalização da ponte, com cerca de 1.500 metros, na 193 
localidade do Coqueiro, entre rio Urubueua e rio da Prata; Proposição nº.135/2024 – de iniciativa 194 
da Comissão do Direito das Mulheres, Crianças, Adolescentes e Idosos, a qual requer que a 195 
Mesa Executiva da Casa implante, dentro de suas plataformas virtuais, um espaço direcionado 196 
à campanhas de prevenção, que visem conscientizar a população sobre assuntos relacionados 197 
a diversos segmentos; Proposição nº.136/2024 – de iniciativa do vereador Elder Silva, o qual 198 
requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita 199 
municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando que realize um estudo de viabilidade 200 
para implantação, em caráter de urgência, da Guarda Municipal em nosso município; 201 
Proposição nº.137/2024 – de iniciativa do vereador Edinício Cunha, o qual requer que a Mesa 202 
Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti 203 
Maria Rodrigues Carvalho, e a Senhora Secretaria Municipal de Obras e Viação, Andrea 204 
Conceição da Costa Pacheco, solicitando serviços de limpeza e pavimentação asfáltica na 205 
travessa Aristides dos Reis e Silva, perímetro compreendido entre avenida são Paulo e avenida 206 
Anchieta, bairro Aviação; Proposição nº.138/2024, de iniciativa do vereador Elton Maués, o qual 207 
requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita 208 
municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretária Municipal de Obras e Viação, 209 
Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, solicitando serviços de asfalto na rua Dom Oscar 210 
Romero, perímetro compreendido entre travessa Cecília Contente e Abílio de Souza, bairro 211 
Cristo Redentor; Proposição nº.139/2024 – de iniciativa do vereador Fernandes Anselmo – 212 
Sabiá, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima 213 
Senhora Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando que autorize a 214 
Secretaria Municipal de Obras a realizar os serviços de limpeza e aterramento do ramal Pirocaba, 215 
localizado na zona rural; Proposição nº.140/2024 – de iniciativa do vereador Gelciney Matos, 216 
Ge, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora 217 
Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando que determine ao setor 218 
competente de sua Administração a reforma da ponte de acesso ao Posto de Saúde no rio Doce; 219 
Proposição nº.141/2024 – da iniciativa do vereador Gilberto Costa, o qual requer que a Mesa 220 
Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti 221 
Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretária Municipal de Obras e Viação, Senhora Andrea 222 
Conceição da Costa Pacheco, solicitando a manutenção asfáltica da travessa Emídio Nery da 223 
Costa, perímetro compreendido entre rua 7 de setembro e rua Primeiro de maio, bairro São 224 
Lourenço; Proposição nº.142/2024 – de iniciativa do vereador Iraci Júnior, o qual requer que a 225 
Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, 226 
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Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretária Municipal de Saúde, Senhora Rosa 227 
Carvalho, solicitando a reforma da Unidade Básica de Saúde do rio Xingu; Proposição 228 
nº.143/2024 – de iniciativa da vereadora Jociane de Jesus Bitencourt Dias, Jô Dias, a qual requer 229 
que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, 230 
Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e ao Secretário Municipal de Educação, Senhor Jefferson 231 
Felgueiras, solicitando reforma estrutural da escola municipal EMEIF Nestor Deitos, na 232 
localidade rio Tucumandubazinho; Proposição nº.144/2024 – de iniciativa do vereador 233 
Joefferson Alves, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a 234 
Excelentíssima senhora Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretária 235 
Municipal de Obras e Viação - SEMOB, Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, 236 
solicitando estudo, avaliação técnica e consequentemente realização dos serviços para o 237 
prolongamento ou construção de ponte de concreto na rua Jairlândia (igarapé Jacarequara), 238 
bairro Algodoal; Proposição nº.145/2024 – de iniciativa dos vereadores Madalena Silva e Sotério 239 
Fagundes, os quais requerem que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a 240 
Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretaria 241 
Municipal de Obras e Viação – SEMOB e setor de iluminação pública, solicitando serviços de 242 
capina, drenagem, terraplenagem, pavimentação asfáltica, construção de calçadas, meio fio, 243 
bueiros e iluminação pública na rua do aeroporto; Proposição nº.146/2024 – de iniciativa da 244 
vereadora Madalena Silva, a qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a 245 
Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretaria 246 
Municipal de Meio Ambiente, solicitando a criação do Bosque Municipal de Abaetetuba, de 247 
acordo com a Lei Estadual n° 766/2023, o Plano Plurianual do Município de Abaetetuba e apoio 248 
do Ministério das Cidades; Proposição nº.147/2024 – de iniciativa do vereador Sotério 249 
Fagundes, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima 250 
Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e ao Secretário Municipal de 251 
Educação, Senhor Jeferson Felgueiras, solicitando a reforma da escola Dom Ângelo Frossi, 252 
bairro Cristo Redentor. Submetido à discussão, o vereador Edinho Silva e a vereadora professora 253 
Madalena Silva fizeram a defesa de suas respectivas proposições, bem como dos benefícios 254 
trazidos à população com a execução das políticas públicas apresentadas. Submetidas à 255 
votação, todas as Proposições Legislativas em pauta foram submetidas à votação e aprovadas 256 
por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Não havendo inscritos para o 257 
horário destinado às LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 258 
deu por encerrada a presente sessão e convocou a todos para a próxima sessão ordinária, a ser 259 
realizada no dia 05.06.2024, horário regimental. Em firmeza e para constar foi lavrada a presente 260 
ata que depois de lida e achada conforme será aprovada pelo plenário e assinada pelos membros 261 
da Mesa.  262 

Abaetetuba, 07 de junho de 2024.  263 
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